



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno

Ensayo

Primer parcial

Antropología Medica I

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

1° A

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de septiembre de 2024

La antropología es un subcampo de la antropología social y cultural que nos ayuda a comprender el comportamiento de las personas también estudia sus culturas y creencias de cada persona esta antropología ocupa un lugar muy importante en la ciencia médica en sí su objetivo es que entendamos las prácticas de salud, las enfermedades la antropología es una disciplina que nos ofrece una perspectiva única que en sí integra la biología humana para poder estudiar las culturas y poder ver las prácticas de salud. Para ello existen antropólogos que se encargan de investigar las diferentes culturas, las desigualdades sociales y económicas de las comunidades que no presentan una buena salud, los reportes etnográficos demostraban las crisis intermentales que daba como resultado criterios terapéuticos y la atención de los enfermos las respuestas motivaron a los antropólogos en que se enfocaran en la salud comunitaria y la evaluación de variables sociales. Los factores sociales su origen de enfermedad proceden de un tipo de vida y costumbres, además las sociedades modernas se encargan de luchar más contra las enfermedades, así mismo al estudiar la antropología nos dan cinco elementos que se caracterizan por los antropólogos, por sociólogos y psicólogos. La antropología nos ayuda a comprender al HOMBRE en su totalidad ya que vivimos en sociedad globalizada que con el paso del tiempo observamos nuevas culturas ya sea por que nosotros vamos a otros lugares o porque por algunas situaciones hay personas que migran y así mismo nos enseñan sus culturas. Todo esto da un inicio con la atención médica integral preventiva, sistemática personalizada la antropología y la medicina van de la mano por que consisten en ayudar a la sociedad para la comprensión de las personas socioculturales que ayudan con la salud de las familias y del paciente. UN INVESTIAGDOR COMO BERLA DARRIN: el nos expresa que la antropología médica es una disciplina académica y que tiene capacidad aportan dimensión cultural, profesional y que están preparadas para resolver los problemas que caracterizan una sociedad en sí es importante la antropología en la medicina sí por que nos ayuda comprende las enfermedades o las culturas de las demás personas para poder ayudarlos y poder satisfacer las necesidades de cada persona como los servicios humanitarios. Las influencias en un proceso de salud o de enfermedad entran los conceptos de la antropología para poder lograr una interpretación holística del ser humano, y en sí lo que logra a un médico general son la forma de promoción y prevención son procesos esenciales socioculturales. En esto entra la salud comunitaria es un paso muy importante para los médicos ya que deben de aportar prácticas sobre la atención y la prevención de las enfermedades en esto entra que como médicos debe uno tratar a las

personas de la misma manera darles una misma atención y respetar sus creencias y culturas que ellos tienen. Los estudios sobre las resistencias culturales a la implantación nos dicen que existieron los curanderos y parteras empíricas, en otros países la biomedicina se veía confrontada por a problemas que exigen revisar que les dieron como nombre FACTORES PRDISPONENTES DE NATURALEZA SOCIAL O CULTURAL ya que esto eran considerados enfermedades de matriz biológica o genéticas y estos problemas son clasificados por las desigualdades a accesos a servicios de ahí salen problemas derivadas por las diferencias étnicas, culturales, genero, clase social y religiosas. La antropología y la sociología medica aplicada en este punto es una combinación de la antropología, las ciencias biomédicas dan la necesidad de emplear dispositivos de larga duración en la terapéutica. Las diferencias étnicas culturales religiosas es comprender el modo que tiene cada paciente las variables de las clases sociales. La investigación de la sociología incluye los aspectos sociales de la salud y la enfermedad, en si los estudios del hombre su objetivo nos da varias ciencias y para que podamos comprender al hombre necesitamos una visión holística. En otras investigaciones de PEDRO LAÍN nos da entender que para la antropología eso son los conocimientos científicos y metafísicos para el hombre como en la enfermedad, el enfermo lo sanable y hasta lo mortal así mismo manifiesto a la fisiología de la realidad de las personas. En base a todo esto la antropología medica es un estudio de como la cultura y la sociedad afectan principalmente la salud y en la antropología se investigan las creencias y las practicas medicas tradicionales de curación y la forma en que las personas se relacionan con los médicos los sistemas modernos que con el paso del tiempo van existiendo como se relación la pobreza con la enfermedad, los tratamientos de las enfermedades y como los sistemas de salud se adaptan a las diferentes culturas, buscando comprender los estados del paciente esto incluye como interpretan las los síntomas. En si el objetivo de la medicina es promover, prevenir, restaurar y tener establecida la salud de la humanidad, se busca dar un trato digno para que todas las personas gocen de los servicios que necesitan en toda esta teoría y reflexión es un proceso en el cual el medico y el paciente tienen que experimentar la enfermedad siendo así la antropología medica una solución a los problemas de salud. Todo esto se orienta dentro y fuera de la sociedad de ahí viene lo que es importancia. Nosotros como médicos la antropología médica nos ayuda con la disciplina para poder estudiar y experimentar las diferentes culturas que las personas tienen debemos comprender las creencias prácticas y experiencias relacionadas en salud en la sociedad y en la comunidad.

REFERENCIAS:

- MARC. Grupo de recerca MARC-Medical Anthropology centel. Virgili, U.R.I (S/F)
- Dra Odalis Querts Méndez, Dra Coilda Orozco Hechavarría , Dr Jorge Montoya Rivera, Lic Maidilis Beltran Moret y Lic marcellys y Caballero Herrera (2013) consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del medico general. MEDISAN 17 (10): 7030, Santiago de cuba,cuba,10.
- Orriger, N.R (2018). La antropología medica de pedro Laín Entralgo: historia y teoria. Ars Medica. Revista de Humanidades, 16.